

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Sixième course de caisses à savon dimanche 31 août



Les caisses à savon peuvent prendre des formes particulièrement aérodynamiques.

En partenariat avec le comité Alpes de caisses à savon, Creys Passion Sport Mécanique organise dimanche 31 août les épreuves de la sixième course de caisses à savon du village. Elles se dérouleront sur 900 m dans la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu, avec une cinquantaine de concurrents. Comme les autres années, il y aura plusieurs chicanes, un tunnel et deux épingles à cheveux avec une arrivée en rond-point très technique. Tous les pilotes sont animés d'une même ambition : battre le chronomètre. Les vitesses atteintes vont dépasser les 80 km/h pour les meilleurs.

Pour les spectateurs, le site sera ouvert gratuitement de 9 heures à 18 heures, avec parking, buvette, frites, saucisses, crêpes et une tombola géante. En fin de journée, il y aura aussi l'élection de la plus belle machine. Ces dernières années, plus de 2000 spectateurs étaient réunis à chaque fois.

Renseignement au 06 75 41 25 38. S'inscrire via la page Facebook de CPSM.